

生徒会長あいさつ

今年度は、新型コロナウイルスと熱中症の対策を十分にした体育祭を行なうことになりました。新型コロナウイルスの影響で、今まで通りにできないこともたくさんありましたが、できることを見つけて体育祭の準備に取り組んできました。この思いを体育祭に込めたいと思います。全校生徒で一心同体となつて『燃やせ青春 つかめ勝利』のもと、笑顔あり涙ありのみんなで思い出に残るような体育祭にしたいと思っています。保護者の皆さんのご声援、お待ちしています。

赤組の紹介

色長 大平修輝 副色長 水上麗
応援団長 遠純弥 デコ長 田村正樹 衣装長 鳥田実堂
副応援団長 石原さくら 副デコ長 中嶋涼夏 副衣装長 家迫慧太

炎乱舞 ～意双の少年少女～

3年1・3組、2年1組、1年1組

スローガン

メンバー

赤組の衣装

衣装は、炎をモチーフにしました。「炎乱舞」の「乱舞」とは、「乱れおどる」という意味なので男女ともにそれを切って結んで動きのある衣装にしました。女子は前と腰、男子は前後に炎を書き、力強さと乱れおどる様子を表現できました。女子は前後黒と赤にすることにより、カッコよさと力強さをアピールしています。衣装の動きに注目してください。

赤組の元気

舞うように戦う様子を表現するために阿修羅を描きました。阿修羅には三つの顔があります。それぞれ成長の様子がありそれによって、1～3年生の成長を表現しました。注目してほしいところは、目と炎です。全体的に赤が多いので、目を別の色にして強調させました。炎には3つの顔にちなんで、3匹の龍がぐくれています。僕たちの勢いのあるデコをご覧ください。

赤組の応援

炎のように乱れ舞う無双の赤組を表現するために、たくさん悩んだり、もめたりもしましたが、僕たちのパフォーマンスは、最高のものとなつたと思います。応援合戦では、みんなで楽しめる音楽や前向きになれるダンス、特にみんなで教え合って完成させたペアンダンスが見どころです。赤組全員で精一杯おどるので、最後まで無双の僕たちを見ていってください。

青組の衣装

衣装は、男子は右に、女子は左に花の絵を描きました。後ろには楽しさを響かせたいという願いを込め、「響楽」という言葉を司書きました。見どころは、デコモチーフをそろえ、和風の衣装にしたところと、衣装の一枚一枚に花をペイントしたところです。華やかで青組のスローガンにあつたすばらしい衣装にしたので、ぜひご覧ください。

青組の元気

デコでは、美しい「青鬼」を描きました。工夫したのは、鬼の髪がだんだんと波に変わっているところです。天と地を司る強い鬼というイメージを和風の波で表現しました。雷は「響楽」を表していく、楽しさが響くという願いを込めました。また、肌の色に紫色など、肌の色に美しい血色を表現しました。衣装とも合わせて、全体を和風にしています。ぜひご覧ください。

青組の応援

「青鬼」のように強く、角をイメージした振り付けをダンスにとり入れました。また、「響楽」は、一人ひとりが楽しんで笑いを響かせるという意味で笑顔で楽しめました。ペアンダンスでは、細かい振りかで大胆な振りまで、一生懸命考えてたくさん練習してきました。青組の応援を最高の笑顔とともにに会場のみなさん届けたいと思います。

青組の紹介

色長 山根虎大 副色長 ホノ下司穂
応援団長 松村恒成 デコ長 水野綾香 衣装長 辻優美
副応援団長 山根星葵 副デコ長 浅津律勇人 副衣装長 辻晴斗

鬼響樂 ～笑利の音を響かせろ～

3年2組、2年2組、1年2組

スローガン

メンバー